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Este'declinou o convite e imediatamente foi indicado ojovem estudante secundarista
.

José Vilber, com fortepenetração nomeio jovem do bairro SantaCruz.

,

Famí6a que vem para o SESI,
vem para ficar.

.

. .

.

SE O SEU'OBJETIVO É ATINGIR
. UMA NOVA. ERA COM·ENERGIA, .

:
NÓS TEMOS o ESQUEMA.

. C.T.A.v
CENTRO TÉCNICO DE

AUTOMAÇÃO
Matricule-se em nossos cursos.

. A Escola rumo ao ano

Av. Getúlio Varga.� 567
Tel.: �22-73S0 I 422-7566

. ,.

ANGELONI COMPLETA
UMANO EM JOINVILLE

O Supermercado ANGELONÍ . completa' um ano de atividade em

Joinville, neste 4 -de maio, instalado' no Shopping Mu.eller Joinville.

Operando com muito sucesso, ofertas com 'preços baixos, o Angeloni
'.

'. .

. comemorou a data, no dia 1° de maio, com um almoço reunindo
, funcionários e familiares.fornecedores e convidados.

Para comemorar a data, no sábado estarão promovendo surpresas aos
.

'clientes que estiverem na loja, principalmente às 16 e 19 horas, com .

atrações para comemoraçõo da data..
.,.,_,

o
a

....

SESI
•

Família SESI sâ faz compras onde se sente em casa. Por
isso é cliente do SESI Supermercado: tem conforto,

: qualidade, bom atendimento e opreço é depaiparafilho •

Isso s6 aconte

.....

É
.....
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GARUVA .: BANANA'S &' TRUTAS
Na manhã do dia 22/4 reeleição.Saulvoltariaao cargo fontedo saber e com a nova

peguei o meu velho Uno, a com a maior facilidade", mas, geração
.

educada,
inseparável Yashica efui visitar com certeza Ivan torcepara que conseguiremos ter as"

mais uma vez,Garuva. Terra da a tese da reeleição não seja transformações que a sociedade
banana e .da: truta, Um peixe aprovada até 2 de junho. exige e precisa, sem violência,
sensível que morre ao menor Perguntamos ao Palandi sem trauma", diz Ivan Pala�di
índice de poluição na água. O qual é a suamaiorpreocupação

.

que por tres vezes foi vereador
préfeito Saul Zamboni tinha ido em relação a sua cidade. "É a eleito entre 77 e 92.

.

viajar à .capital, em busca de saúde" disse sem pensar. E tem Aos 45 anos, natural de
recursos, e convênios, razão. A capital da truta e da. Guaratinguetâ (SP), mas,

Aproveitamos e conversamos banana tem apenas uma garuvensepor adoção, uma vez
com Alexandre Benedet, que .

unidade hospitalar. O Hospital que reside na cidade há 39 anos,
sendo candidato a vereador, São Judas serâfechado em breve Palandi já foi presidente da
licenciou-se ou melhor,

.

foi e transformado quem sabe, num' Câmaia de Vereadores entre 86
exonerado do cargo de vistoso motel ou ca�a noturna. a 88 e orgulha-se de nunca ter
Secretário de Administração. O proprietário irritado com os -trocado de partido. "Sempre
Está empolgado porque é o prejuízos não quer mais estive no MDB/PMDB". De
único candidato apoiado pela continuar o trabalho. Pará profissão contador, comerciante'
Juventude do PMDIJ, sendo in- Palandi/Pensky a construção de. do ramo lojista, abriu mão de
clusive vice-presidente do um hospital ou reabertura do service-prefeito em 92 emfavor
diretôrio estadual da JPMDB. São Judas serápontoprioritário, . de Ivo Nagel, hoje dirigindo o

Na sequencia, visitamos-o caso venham ocupar o lugarde PMDB e apostando na vitõria
. candidato do. PMDB à Zamboni. "Quem sabe do seu candidato.
prefeitura, o ex-vereador Ivan construiremos um hospital mu- . O vai-e-vem de clientes é
Palandi que mostra-se muito nicipal que já está sendo bom, para uniperiodo de crise.
animado quanto a uma vitária.: projetado", dizpreocupado com Observamos que os incentivos
contra o candidato do PFL, o a saúde dos garuvenses. \ para uma vitâria eminente não

ex-prefeito José Chaves, hoje na � Como Garuva é uma cidade são poucos. Todavia sabe que
condição de superintendente cuja fonte de renda é a terá pela frente. uma parada·
estadual do IBAMA. Ivan agricultura, principalmente, indigesta, porque o seuprinci
Palandi não deixa-se abater começa elaborarprojetos para pai opositor vem do PFL, jáfoi
quanto às inúmeras pesquisas dinamizar o setor que é vital à prefeito e vem coligado com o

que
. \

são divulgadas. economia. Para isso conta com PPB, um partido forte na'

"oralmente". Tendo como vice- a experiência do seu vice,
.

cidade.
prefeito o veterinário/agrônomo Pensky. profundo conhecedor

.

Para vencer tanta forç� e

SidineiPensky.ex-secretdrio de da área, mesmo porque já favoritismo, o candidato do
agricultura dó município. ocupou na atual administração' PMDB conversa com outros

Para mostrar que não está
.

o 'cargo de Secretário da partidos, na tentativa de obter'
vencido em sua teoria, Palandi Agricultura, saindo para 'reforço na sua empreitada
informa que em recentepesquisa atender os interesses de seus política. "Unidos, coesos e com
realizada, os candidatos do familiares, que também apoio de outras agremiações, a
PMDB apresentados na trabalham no campo. derrota será mais difícil",
consulta, Ivan, Sidinei. e Ivo' A manhã está bonita para profetiza o peemedebista que
Nagel superam em 10% o um papo. Sol brilhando sem acredita que terá na coligação
candidato do PFL. . Diz muita intensidade, temperatura "VIVA GARUVA RUMO ANO
rapidamente que fIOS votos do agradável demanhãde outono. .2.000" o apoio dos tucanos do
PMDB são do PMDB. O Ivo' A conversa é interrompida, PSDB e do Partido dos
estando fora da disputa, porque vai atender um amigo Trabalhadores, que começa a

fatalmente seus votos vão. cair que solicita a troca de um dar os primeiros passos' na
em cima da gente", -diz com cheque. Quando retorna entram cidade.
muita convicção. em sua loja duas belasmorenas, A entrevista ficou por aqui.

Bem humorado garante qui! que querem compraralguns itens Afina/já eram 12 horas 30
não vaidesistir; "mesmo porque como adornos para o cabelo e. minutos e às 15 horas Ivan
b trabalho do GovernadorPaulo um belo. vestido branco e bem Palandi tinha um compromisso
Afonso tem si.do bom para justo. Mas, a ·tarefa fica por inadiável em Curitiba. A bordo
Garuva, "aos. pequenos conta da balconista e Palandi do meu velho Uno, enfrentei os
municipios elevem agradando continua a conversa com o 30 kms queseparam Garuvade
e já ester,ve em nossa cidade jornalista. Não vai descuidar-se Joinville com muita ansiedade

inaugurando algumas obras!'. do setor educacional, que vem e tensão. Afinal, estava na BR-
Como não poderia deixarde recebendo um bom tratamento, 101 com um movimento intenso.

ser, elogia o trabalho dó com aquisição de ônibus Esqueci até de almoçar no

Prefeito Zamboni, ."que émuito escolares, reformasnas escolas
.

Restaurante Rudnick. Menos
b.nm p vn; a u r il ia r a n nssa. prntt.. ftmrtÍll rlP nutras: einâsios mal. conseeui verder a'i!umas

• I

'Coisasque
I

aborrecem emIoinville:
* o "Partido da Ilha" interferindo na política lo
cal.
* Policiais drogados e viciados em' cocaína,
matando jovens -estudantes covardemente.
* O trânsito irritante nas horas do rush.
* O fato 'de Joinville não ter o seu teatro munici- .

pal.
* O transitar de ônibus pelas ruas centrais da.
cidade e o terminal da Praça da Bandeira.
*A falta depatrocínio ao lutador de boxeAlazão,
que sonha um dia enfrentar o Maguila.

. * O trilho da Rede Ferroviária atravessando a

Avenida Getúlio VargaslRua< Santa Catarina.
* A FALTA ,DE SEGURANÇA, os furtos/assaltos
de veículos e a cadeia pública com mais de 210
bandidos amontoados feitos lixo humano:
*A RBS IV CANAL 5, destinarpoucosminutinhos
ao dia pará as coisas de Joinville.

.

* O tradicional Cine Palácio ter se transformado
numa igreja do "Pastor Abu", ou melhor, do

"bispo" Edir.Macedu;
*Finalizando,. à falta de incentivo ao carnaval.
de rua.

Que venha outro Prefeito...

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
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.
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OMEDODO'
OPALA PRETO

LAVAÇÃO
STOPCAR

Seu carromerece atenção e carinho d.ê um trato,
deixe-o brilhando.
Lavação rápída ,
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O SOM DO VERAo

BARRA VELHA (PORTAL TURfSTIÇO)
.1 PISOS

• D1UV�S TROPICAIS.
.. APERITIVOS DE CARNES E FRIOS

Ri:PER1ÓIIO
REGGAE � SUJ[S � PAGODE �'OANCE MIISIC

SU,CESSO ABSOLUTO DE 'PÚBLICO
""'n,

,__ •

Jornal Hora H

vereador Mazinho, pela feliz

iniciativa que certamente vai.
revelar várioS talentos no meio
dos comerciários.

FUTEBOL FEMININO
EMSANCHICO

A Ilha de São Francisco não

poderia fi::ar de' fora. O Clube
Atlético São Francisco montou a

sua equipe feminina de futebol.
Muita mulher bonita, charmosa,
elegante com a bola no pézinho ...

311
-

Adriana, Marcia, Greice, Adriane, e violenta.

Luciana, Bilú, Laiane, Regiane,
Andréia e Magali é o time de

, . ftIIAIS· UM
ferinhas. O destaque fica por ANIVERSARIANTE'
conta deAdriane, carinhosamente '

Registramos hoje o aniversáriode '

a Valderrama, em razão de sua, Jaime Rotermel, nosso amigo da
volumosa cabeleira. Laiane de 13 Barra do Sul. Jaime recebe seus
anos, esta sendo cogitada pela , .amígos neste dia 3, para aquele
equipe.do Vasco da Gama. É, a , churrasco, cerveja e muito papo.
goleadora da equipe. A equipe já A sua esposa, Salete Rotermel,
recebeu vãrios.convites para jogar cari.didatíss�a a vereadora na
no Rio de Janeiro e São Paulo.

Barca do Sul. Tem grandes chances
de e�eger-se.JEC EM ALTA

. Agora sim, dá vontade de ir ao
estádio do JEC. Com uni futebol

aprimorado, o time desponta no

primeiro lugar.
O Criciúma caindo pelas tabelas e
de/longenão é aquele bicho papão
do passado. O Tigre virou um

gatinho. '

GUERRA
CONTRA O FUMO

FESTA NO,
SHOPPING

Neste dia4 demaio; no Shopping
Center Leste, bairro Boa Vista, a
realização do I°BEAUTY CLUB
CENTER LESTE, um evento

destinado àsmulheres que gostam
'

, de dar \I1ll carinho especiàl à beleza
e ao corpo.

PiNGO NO I
Em Brasília há fortes proibições A Fundação Cultural de Joinvillecontra o uso de cigarro.em recinto

. retiniu jornalistas em entrevista
fechado. Não tem coisa pior do coletiva, para falar de teatro. Vaique' aturar as baforadas de .

acontecer nas escolas da cidade,
Cigarros, que fumantes.que não se '.

o circuito do teatro com
tocam quando, estão enchendo o

apresentação da peça "PINGO NQ
saco. �m horre� se� �anho. I". O grupo é formado por cincoDevenam ter leIS,mais ngorosas. atores de Curitiba e a produçãoQuem qtmerfum.ar, que se�q�, infantil no .arro passado foi de
dentro do banheiro da rodoviãría,

muito sucesso. As apreseatações
tem cunho didático e pedagógico;
voltado para a educação. infantil..BANGBANG

POLíTICO
Na Assembléia Legislativa do APENASUM TOQUE
Piauí, um curso d'e 1iro

.

para os
'

Na última edição deste mês de
.

nobres deputados do estado. Vão maio, dia 30, a festa vai ficar por
aprender atirar, como os melhoreS contá do nosso editor. Aires
detetives do cinema americano. Zacarias completarámaís um ano

Temem que a campanha eleitoral de vida e promete uma grande
de 96 e 98 será muito tensa, inte� festa na sua casa de praia no

BalneãrioBarra do Sul.
SEJA PACIENTE NO TRÂNSITO.
PARA NÃO SER PACIENTE NO

HOSPITAL
.

,

ao setor policial na captura deste

. veículo. Numa consulta da equipe
de reportagem junto aoDETRAN,De todos os lados da cidade,
a informação de que esta placa nãosurgiram denúncias contra um

estácadastradajuntoaoDETRANOpala preto, duas portas, que
'. de nossa cidade; podendo ser de VIEIRA SOLICITA.estaria 'perseguindo as crianças
outro estado. Ficao alerta... VERBA 'PARA Anas saídas das escolas. Com

vidros turnês que impossibilitam , UNIVERSIDADE
PARABENS-ver os ocupantes do carro, estes . FEDERAL - SC

.estariam também fotografando, DONA HELlETE
O ministro da Educação, Paulo

priticipalmente, garotinhas. O Aníversariouontem, dia2 demaio,' Renato de Souza, liberou nesta
medo tomou conta dos alunos de a Professora Heliete Steingraber, semana; . R$ 1 milhão para a

alguns bairros, como da Vila Costa que até março era a diretora geral
. reconstrução do prédio daUFSC,

e Silva, Copacabana, Boa Vista, da 5a SERE; órgão responsável destruído por um incêndio no
Aventureiro eDonaFrancisca, nas pela educação estadual no último dia14, em Florianópolis. O
imediações da Escola Giovani município. Professoresde JoinviUe restante da verba de R$ 9,7milhões
Faraco. aproveitam a nossa coluna e

será liberada em curto prazoMuita preocupação dos pais. Há
.

enviam li aniversariante votos de
através do Fundo Social de

quem afuma que a PolíciaMilitar plenas realizações. Emergência. A solicitação dos
já teria detidó estes elementos que A Professora Heliete será uma das

recursos foi feita pelo deputadoestão apavorando as crianças, mulheres candidatas a vereadora
federal José Carlos Vieira,

mas, foram soltos por falta de pelo PMDB, nas eleições de 96. coordenador do Fórum
provas. Outras informações dão No ano de n ela quase chegou lá Parlamentar

. Catarinense,
conta de que uma jovem de 16 �

FESTIVAL DOS juntamenté com os senadores e
.anos ao sair de casapara o trabalho deputados de se, além do recém
num dia da semana passada foi C,OMERCIÁRIOS empossado reitor da UFSC,

. violentamente estuprada. Há quem •Neste dia 3 demaio no Ginásio do Rodolfo. Pinto daLuz e o ex-reitor
afirme que o veículo é igual ao Sesc, o grande Festival de DiomárioQueiroz.'utilizado na novela daTV Globo, Interpretação' da Música Vieira garantiu'que a verba

. A PRÓXIMA VíTIMA e que Sertaneja, numa realização do restante será captada também do
circula principalmente pelo bairro Sindicato dos Comerciários, com Fundo de Reserva

.

de
Vila Costa e Silva.

I apoio do Centro de Atividades do
. Contíagêncía da Presidência da

.

Um informante da PM, garante que Sesc. Vão. participar pelo menos República. "O ministro. ficouviu no dia 24/7 este veículo 20 .cantores, duplas e trios sensibilizado com a mobilizaçãoestaciQ�ado em frente ao Colégio ms'critos. Ao primeiro colocadoum. dos catarinenses e nos deu essa
RuiBarbosa na Rua São Paulo. A prêmio de 300.reais e um troféu e garantia" infoimou.
placa estava dentro do carro tinha para o segundo e terceiro�
inscrição ABN 1279. O medo respectivamente 200 e 100 reais ,e
tomou conta das crianças .e a mais troféus,

.

comunidade pede mais agilidade De parabéns o presidentel
, '

Apoio:
Sindicato dos Trabalhadores em Tran�port� de Cargas de Joinville

Te!.: (047) 433"" 1447 - Av. Procópio Gomes, 506

IT I·N I TIRoad Express
TNT Brasil S�A

Rua Blumenau 3289
Centro Joinville - SC - 89204-251

,

Telefone: (047) 435�4944
.

Telex: (047) 4233
F8ccímile: (047) 435-5489

MOLEQUE BOM DE
BOLÁ TERÁ 30

EQUIPES -

A abertura oficial da fasemunici

pal do Campeonato Catarinense .

Escolar "Moleque Bom de Bola"
acontece. na próxima segunda
feira, 6. 30 equipes divididas em

10
.

chaves, participarão do

campeonato:
.

Só os campeões passam para á

fase seguinte. Os atletas -.

participantes
"

são alunos,
representando escolas da rede.·
oficial de ensino (estadual, tnunicí
pal e particular).
A fase municipal servirá para a

Fundação Municipal de Esportes
definir quem representará Joinville .

na fase.· . microrregional,
programadopara o período de 27'
a 30 de junho, emAraqua�.ouAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COSTA E SILVA
VENCE JOGOS
INTÉRBAIRROS

O bairro Costa e Silva sagrou-se
campeão dos Jogos Interbairros de
Joinville com 14. pontos na

somat6ria geral. A 68 edição dos

Jogos Interbairros terminou na

semana passada e foi disputada
por cerca de 350 atletas. 16 bairros
da cidade participaram das

competições 'nas ,modalidades:
futebol suiço, futebol de salão,
voleibol masculino e feminino, A

competição foi organizada pela
FundaçãoMunicipal de Esportes.
A entrega dos troféus aconteceu
na selI!ana passada.

Jornal Hora H

'ouso
•

C'OMERCIAL
DA INTERNET

o Departamento de Ciências
Básicas e Sociais da FEJ
Faculdade de Engenharia de

Joinville, promoveu dia 26 de abril
às 16 horas a palestra "O Uso
Comercial da Internet", com o

professor Ál�aro Dippold Júnior,
.

,coordenador dó proj eto de
extensão "Apoio ao Usuário
Internet

..
e Redes em Geral",

desenvolvido na FEJ. A palestra
.

PASSEIO DE foi para alunos, professores,
"MARIA FUMAÇA" funcionários e pessoas da

ESPECIAL PARA O comunidade interessadas no

DIA DAS MÃES assunto. A mesma palestra foi

apresentada no dia 27 na
AAssocíação dosFerroviários de . Associação Comercial e Indus-
Joinville (AFJ) vai homenagear as trial de Jaraguá do Sul.

•

"- mães com um passeio de "Maria
Dippold repassou informaçõesFumaça". O passeío sai de colhidas durante o 3° CongressoJoinville, na Estação. Ferroviária, Nacional Sobre Internet, realizado

às llhevaiatéCorupá. O'retorno' no Rio deJaneiro de 1° a 4 deste
acontecerá às l6h e a chegada em N

.

mes. o. congresso os
JoinviDe às 19h. Haveráum almoço participantes ouviram
especial para as mães no especialistas sobre a influência
seminário, em Corupã. O preço do da Internet nos hábitos do

;passeio é de R$ 20,00 por pessoa. mercado consumidor, como

_
O valor inChú as 'passagens de explorar o ciberespaço,' como
ida e volta e o almoço. Crianças anunciar 'e fazer marketing eficaz
-commenos de

õ

anos não pagam. na 'Internet, direitos autorais,
Todos devem levar talheres. linguagem, transações financeiras,
Grupos com mais de 48 pessoas

'

padrões técnicos, produtos e

terão descontos especiais. As soluções para a Internet.
passagens estão à venda na Para' o professor Dippold, a

Estação Ferroviária de Joínvílíe, . Internet, aindaeé um complemento
proxímo às Lojas Americanas.

de mídia, mas pelo avanço da
.

tecnologia e a rapidez com ·que· a'
sociedade está assimilando, logo
estará com: presençamais forte.
Cita que pode ser uma fonte de

emprego. Uma pessoa com um

computador pessoal em casa pode
ser um empreendedor com sua

home-page na Internet Comercial.
Dois acadêmicos bolsistas integram
este projeto. Para o estudante de

Engenhária Elétrica, Jean Carlos

Oliveira, a aplicação da Internet em

pesquisas dentro da faculdade vem

sendo muito utilizada,
principalmente em teses de
mestrado e doutor-ado porque
permite troca de conhecimentos
com especialistas de outras

universidades e centros

especializados. EÍe vê uma

oportunidade vasta de a FEJ levai'
seu nome para outtas fronteiras,
através de uma home-page completa
onde possa detalhar seus cursos,

professores, projetos, Sua história.
O outro bolsista, Vilson Montagna
(Engenharia Elétrica), testemunha
que há muito interesse dos alunos,
um interesse que ultrapassa a

curiosidade. Utilizam canais de

conversação "com grupos de

pessoas que discutem assuntos

técnicos que auxiliam no

aprendizado,

Jo�e. 03 demaio de 199611
. CAMPEONATO 'UENAS

TCHÊ DE CHULA
Ocorre quinzenalmente na Churrascaria Buenas Tchê, nas
noites de terças-feiras, até a semana Farroupilha em

setembro, o campeonato Joinvilense de Chula, aberto a todos
que desejam mostrar sua arte.

Na primeira etapa, realizada dia 16/4, classificaram-se J'

chuleadores nas categorias A, '8 e C- Adultos, além de dois
na Categoria Mirim até 12 anos.

Em cada etapa, os primeiros colocados ganham premiação,
e classificam-se para a grande final que'ocorre na semana

Farroupilha.

Estas são aY datas em que ocorrerão o Concurso de Chula
'da Buenas Tchê, sempre 'as 3· Feiras a noite:
Maio ; diasLa e 28;

. Junho ; � dias 11 e 25;
Julho ; :..dias 09 e 23;
Agosto · dias 06 e 20;

.

Setembro :, .. �
· '.dia 03

Dia 17 de setembro grande Final dos Chuleadores Mirins;
Dia 18 de setembro grande Final dos Chuleadores

classificados para a Categoria ';C"
Dia 19 de setembro grande Final dos Chuleadores

classificados para a Categoria "B"

Dia 20 de setembro (DIA DO GAÚCHO) Grande final" dos
Chuleadores classificados para a Categoria '�"
A cada etapa são feitas novas inscrições gratuitas.

s.C).s SINAL
VERDE'EDCAR

..--------------------�----------------------./

" TURISMO DE
JOINVILLE NA 2·

BOLSA DE NEGÓCIOS.
Foi realizado em Balneário
Camboriú, no período de 24 a 27
de abril, a 28 BOLSA DE
NEGóaosTURfsrIcoSISUL.

.

O encontro reuniu 137 expositores
no Parque de Exposições da __)

SANTUR. Joinvile teve o seu

estande, onde exibiu os atrativos
turísticos da cidade e da região
para empresários e agentes do ex

terior e do Brasil.

.
WORKSHOP DE
HORTALIÇAS

A FundaçãoMunicipal25 de Julho
promoveu no dia 24/4 naExpoville,
oWorkshop de.Hortaâças de Santa
Catarina, com a particípação de.
300 produtores catarinenses.
Contou com li participação da

Epagri, Sociedade de Olericultura
do Brasil e da Confederação
Latino Americana deHortículnira.
O evento foi direcionado para

�_!llCI.Wl.l'!.\,!.'�,-,=�.....e�m:i�!;"

PASSAGEIROS:�
Em caso de

reclamação
Telefone

GIDION- 436-2111
TRANSTUSA- 435-3666
JRJ.\NSPO{ffJ,\l'IDO O'PROGRESSO

COi'A SEGURJ.\NÇJ.\
,

BANCARIOS

Mecanica

Peças automotivas
Borracharia Eletricista

Serviços de Guinho em Geral ,

PROTEÇÃO 24HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296

Fax22-6299 - 8920�030� Joinville - se

Participem do seu sindicato.
Só assim seremos fortes

Rua Itajaí - 410
_�""L.._.c......__ � 10A"7\ A22 201')

j'lll�111111;11.1,1111� il ��II jll!
PULVERIZAÇÕES
COMBUSTlvEIS

LAVAÇÕES '.

TELEFONE: 448-II44
RUA' AMANDIO CABRAL

EM FRENTE AO MERCADO DE PEIXESAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TRAJN'SITO CONTINUA
MAljANDO EM JOINVILLE

PROCON PROTEÇÃO AO CONSUMIDOR
",AÇÃO CONSUMIDOR

CONTRATO DE LOCAÇÃO
para que o uso do c into de

segurança no perímetro urbano se

torne obrigatório no município, a
exemplo de outras regiões do país.
Para isso, a entidade está buscando
o apoio das lideranças da região,
levando' o assunto à Cãmara de
.vereadores e à, Assembléia

Legislativa.
O deputado estadual Eni Voltolini

, (PPB), presente à reunião da CCHt,
informou que o pré-projeto está

pronto e encontra-se em tramitação
na Assembléia. Ele acredita que
dentro de 90 dias o assuntopoderá
ter solução:
"Há uma vontase 'f!!ui,to\gr�nde do
bloco suprapartidârio dá, 'região
Norte para termos essa defi,!;(ção
o mais breve possível, pois está

provado.que 6 cinto de segurança
salva vidas ", comentou voltolini.
�:. ,

Para quem a discussão ·sobre o

tema
. já se tornou até

desnecessária diante das notícias
de que o Brasil deve tomar lei a
inclusão do air bag nos Veículos

fabricados pela, indústria
nacional.

4.245 acidentes e 75 mortes.Este é
o saldo do trãnsito de Joinville em

1995, segundo dados apresentados,
durante a primeira reunião da
Comissão Comunitária para
Humanização doTrãnsito deste ano.
Do total de acidentes, 31
aconteceram na região central da

cidade, com 22 mortes envolvendo

pessoas nafaixa entre 20 a 29 anos.
De acordo com o presidente da

CCHT, Osni Piske, as estaiisticas
devem servir para uma reflexão
,sobre a situação do trãnsito no

município; carente de infra
estrutura e de conscientização de
motoristas e pedestres.
"O que. nos deixa de certa forma
aliviados.é que, apesar deste quadro
grave, mais uma veznão houve
nenhum acidente nasproximidades
de escolas onde os alunos-guia
atuam", afirma Osni Piske.fazendo

. alusão ao bem sucedidoprograma
de educação no trãnsito adotado

porJoinville desdeo início da década
de 9,0. Mas para ele, esta é apenas
uma das ações da CCHT, que
pretende intensificar os esforços

Dando continuidade sobre contratos, publicada no Boletim n° i, preste atenção em mais

alguns cuidados a serem tomados na .hora de alugar um im6vel residencial:
*É comum a imobiliáriacobrar do locatário (inquilino), as despesas referentes à elaboração
do contrato.M. ébnportante você saber. estadespesaquempagaé o locador (proprietário
do Imóvel). - Caso a imobiliária insista em cobrar, peça um recibo discriminando com o

valor e a que se refere o pagamento; com ele, você poderá, através do PROCON, exigir a
devolução do dinheiro;
* Antes da elaboração do contrato, vá com o proprietário ou representante da imobiliária
verificar as condições do im6vel. A inspeção serve para a elaboração do "termo de vistoria"
que deve ser assinado por ambas as partes e anexado ao contrato, no qual irão constar
todos os problemas observados na casa. Por exemplo: tomeiras e válvulas quebradas,
falta de maçaneta nas portas, sifão vazando, telhas quebradas etc. Com ele, você. 'garante
não ser cobrado pelo que não deve na rescisão de contrato;
* Deve constar no contrato que o im6vel está sendo alugado para fins residenciais;
* O contrato poderá ser assinado por 02 testemunhas, especifcando nome, R.G. e endereço,
e depois registrado no Cartório de Títulos e Documentos, correndo a despesa por conta
do proprietário;

.

Atendimento:
DaS 08:30 às 12:00
Das 14:00 às 17:30
RuaOITOBOEHMN° iOO

1'EI.1PONE-i5i2

CEP8920i-700-J0INV1lLE-SC

ALUNO GUIA VOLTA
ÀS ESCOLAS

Rocha, i'andira D'Ávilla e Elias
. ,

Moreira, totalizando 26 escolas onde
soldados da PoliciaMilitar e escolares
atuarão, sempre- nos horários de
entrada e sarda de aula. Além dos
novos alunos-guia, queforam treinados

pela PM, o programa deverá passar
pormodificações na sua identificação
visual. AMultibrâs Eletrodomésticos,
patrocinadora exclusiva do projeto, já
encomendou um novo layout de todo
o material usado no trabalho pelos
estudantes.
"Estamos muito satisfeitos com o

envolvimento das pessoas que fazem
parte do prog rama, desde os escolares aos
diretores de escolas epoliciais.
Essaparticipação tem sidofundamental
pata que nossa cidade pudesse reduzir
os indices.de acidentes e ajudando assim
a melhorar as condições de vida da

comunidade", resumeNelson Possamai,
gerente-geral da empresa.

Os alunos guia retornam às ruas, em

frente às escolas, no dia 4 demarço, para'
mais um desafio: manter o indice de zero
acidentes e ajudar ná conscientização

,
de que motoristas e pedestres podem
conviver harmoniosamente no trânsito de
Joinvílle. Com uma solenidade no

Colégio Estadual Rui Barbosa, o

programa Aluno Guia Consul de

educação no trânsito foi ativada
oficialmente.
O programa é uma das iniciativas mais
bem sucedidas do Brasil na drea de

educação no trânsito, Referências
nacionais não faltam, como .'S t(tulos de
"Cidade do Ano" e "Escola do Ano",
que Joinville e a escola-Rui Barbosa

,

receberam, respectivamente em 1991 e

95, do Programa Volvo de Segurança no
Trânsito.

' .

Este ano, o Aluno Guia volta com

quatro, novos éstabelecimentos de
�nsino - Conselheiro Mafra, João

PREFEITURA INICIA A
RjEVISÃO DO ESTATUTO

A Prefeitura de Joinville envia à Câmara de
Vereadores neste mês, a proposta de revisão do

Es(atuto do Servidor. A principal alteração diz

respeito à licença por esstâukieae. No texto
aprovado em junho do ano passado é garantida
licença de três meses para cada pertodo de cinco
anos trabalhados. A mudança proposta 'pela
Prefeitura é de concessão de licença de 6 meses'
para cada 10' anos trabalhados. No texto original da
lei, essa relação' foi mudada através de emenda na

Câmara de Vereadores.

Rua Du ue de Ca
.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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(Thelrçia '& Louise, Lendas da governanta. Estamuito bem ao lado

Foram eleitos os piores filmes do
Paixão, 12 Macacos) Denzel Wash- de John Malkowit; (Na Linha de

ano de 95; O Instituto Britânico' da
ington i'Filadélfia, Tempo de Glória, Fogo) onde interpreta ummisterioso
Maré VI ermelha), Antonio Banderas médico inglês. Estefilme é baseado
(Assassi inos, Balada do Pistoleiro, na obra O MÉDICO . E O

Ata-me) I� VaI Kilmer (Trovão, Ases MONSTRO, romance da escritora
, "

Indomá veis, Top Gun, Batman) e Yalerie Martin. E um filme(Ofilme mais caro até.agora, custou ainda o durão Bruce Willis (Duro de ambientado em Edimburgo, capitalUS$188milhões); "

Matar, G 'ata e o Rato). Neste caso, a da Escócia.
Q JUIZ - SilvesterStallone
NOVE MeSES _ nas categorias belíssi"';,al Demi Moore -(�r�pos!aIndeceni té�l) a senhora Wzllzs nao
drama, ação e comédia.

.gostou e I esigiu explicações.

.. 11�/RETOR
, I, ,

J��íJHN, WOO Woody Allen, ondeinterpreta um
,

f
'

guarda-costas. Antes esteve muitoO diretor .1/ohn Woo no momento é
\ ' bem interpretando um advogadoum dos mciis festejados diretores de "

, assassino nofilme JADE, que deveráR,0,' llywood'[; Defensor da violência, . _

1'", diri ter continuação .

exp tctta, irigiu entre outros.' ,

FERVURA !MÁXIMA, um dosfilmes
maisviolerstos até o momento. ,A BALADA D'O
Môstrou seu talento ao dirigirBRO- PISTOLEIRO,' '

KENARRO'W-A ÚLTIMAAMEAÇA Em vídeo nas principais locadorasfilme estrelado pelo John Travolta e
da cidade, o filme A,BALADA DOChristian S'later; que já esteve em

cartazemJoinville.NaturaldeHong PISTOLEIRO,,� com )Antonio
Banderas, fazendo par românticoKong, foi apelidado pelos infles
com a belíssima Salma Hayeck,como oMorart da violência. '

muito linda por sinal.
'

,

A participação do diretor Quentin
Tarantino, 'jsempre falastrão numa

cena de um bar,' o Tarasco. Humor,
ação e muita violência. Banderas
não desagrada no papel masculino
titular.

,
,

Chatice, como faz há onze anos
publicou a sua relação:
SROWGIRLS - categoria sexo

WATERWORLD - comKevin Costner

ASSASSINOS'
POR NATUREZA

/

O poderoso Oliver Stone (que na

infância queria serpadre) lançando
em vídeo a gravação original do
filme ASSASSINOS POR

.
NATUREZA, que terá 28 minutos

_

mais, em relação ao apresentado no
cinema. Uma das cenas chocantes, l
quando o ator Tommy Lee Jones (O
Fugitivo, Céu Azul) é decapitado e

depois 22 minutos de' um

documentário dos bastidores.

,OSDURÕES
DOS GAYS

A revista inglesaBoyz; especializada
I em assuntos gays, em sua última

edição trouxe uma relação dos

.

'atoresmaisfestejados nomundo gay.
I Pasmem ... O Sean Connery, o

TIROS
Ator e dramaturgo Chaz:Palminteri,

.

teve uma brilhante atuação no filme'
. TIROS NA BROADWAY, do diretor

JULI)' • ROBERTS
Para estrelar o filme O SEGREDO
DEMARYREILLYcobrou um cachê
de US$ 10 milhões e abandonou

, ,

'aquele seu sorriso lindo ao

CAMA-
, .

MESA'· BANHO
Varejosjunto àfâbrica e no Centro

I
'.

"

,

'

'

"

" '_ _. _ __ _ _ _ _ __ çO'!!:!,!E.ia_1 da___f:xpol!ille_"�'I"'"" ..l'lt.� _.__ ,,.. f'l'_n.._"''II� �-::-1_I c.._'-C::I.LI�.I::-X:._�LX __ =::C:' J_' __ l::I_Z'_::4: _
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GODINHO CONFIANTE NA
VITÓRIA DO PMDB

oPrefeito Godofredo GomesMoreira
.

Filho, do PMOB não tem duvidas da
vitória do seu partido nas eleições
municipais deste ano. Para a nossa

reportagem falousobre váriosassuntos
e deu as seguintes declarações:
SUCESSÃO
A partir do dia 27 de abril demos a

arrancadada campanhado Odilon. Ele
será nosso candidato. O Dr. Valmor
Bareta é um bom nome para a vice

prefeitura, mas,. ele prefere sair
candidato a vereador.

COLIGAÇÃO
Estamos abertos a uma co ligação com
o PSO.B;OPf que está em formação,
com coniissão provisória, nos apoiou
em 92 e faremos uma espécie de

coligação branca. Do PSOB pode sair
o nome do vice-prefeito do Odilon.
O nome ideal do PSOB para vice, é o
do ex-prefeito José Schmídt,
UNIÃo'
O PMDB está unido, Coeso. Na pré
convenção faltou apenas ummembro

do diretóriomunicipal.
OTIMISMO
Tenho certeza que vamos reverter a

preferência temporária do candidato
do PFL. É natural ele estar na frente,
porque até agora só tinha ele de

candidato, mesmo porque ele já foi
prefeito da cidade. Mas, vamos re-

. Godinho: "Não vamosperderpara o PFL... "

,
verter e vencer estas eleições.
INVESTIMENTOS
Vamos construir a nova rodoviária,
92 casas noMorro Grande e mais 32

.

no Majorca, bem como urna escola

municipal. . Estamos reformando a

Escola Professora Claurenice Vieira
Caldeira, que será uma escola

profissionalizante. Sairá o posto de

Saüde no Rio Grande e o asfaltamen to
da Rua Don Fernando De Trejo Y
Sanábria. Construímos a galeria do

Rio da Pedreira e todo o sistema viário
central será asfaltado, mesmo.as ruas
que estão tombadas.

OBRAS CONCLUÍDAS
Investimos recursos na Escola Annes
Gualberto que foi inauguralia em abril,
como em março a Escola João :

Germano, no Iperoba, Na Praia do
Efvino o posto policial e o de saüde.
Estamos na expectativa de receber do
Governo do Estado recursos para a

construção do Portal Nával.

NA ROTA DE cousAo
Comentampelos bastidores danotícia de que
o Vereador.Lourival de Carvalho, o popular
Boi Na Vàra, anda meio contrariado como

candidato a prefeito do 'seu partido, PFL,
Rogério Zattar.Junior. Há quem diga quenesta
rua de mão dupla, foi registrada uma trombada
Os.do is momentaneamente não estão

tomando cervejinha no fmal de tarde, no
mesmo copo.
Por outro lado, um dos càrdeaís do PFL, o
empresário HarrySchmelzer não está contente
com os destinos da coligação PFUPPB e

comentários são fortes dando conta de que
poderá apoiar o candidato do PMDB, Odilon
Ferreira.

GUERREIRO
JORGE

A famOia Camargo não vai
ficar de fora do processo
político em São Francisco do
Sul. Depois do patriarca Jos,

Camargo e seu filho Flávio
terem sido'prefeitos da cidade
e do Beto Camargo ter sido

vereador, chegou a vez de'

outro entrar na política.
O advogado Jorge Camargo
está trabalhando' ativamente
para eleger-se verea�or pelo
PPB, que estará coligado com

o PFLnas eleiçõesmunicipais.

SHOPPING
MARíTIMO

O afundamento do navio

Nedloyd, servindo para alguns
ter urn faturamento .extra. São
700 conteineres lotado de todos
os tipos de mercadorias. Muitos

conseguem chegar ao local,
depois de receber urna senha e

pagar de R$ 500 a R$ 700, para
comprar' a prêços subsidiados

computadores, roupas de couro
e sintéticas, enfim, uma infinidade
de artigos importados de primeira
qualidade. As histórias na Ilha de
São Chico não param.

AGRADECIMENTO
Muitas vezes. por determinação DiViNA passamos maus

momentos em nossas vidas e, para resolvê-los precisamos da.
compreensão e colaboração de amigos e pessoas senstvels,
que preocupam-se com o bem-estar de seus companheiros. .

Aproveito este espaço, para agradéqer as entidades sindicais
de Joinville, que. de véries formas colaboraram para que
pudessemos minorar os problemas da sindicalista Naira B.

Moreira, tunctonén« do Hospital de Cerided« de São Francisco
do Sul, que atua/mente passa por delicados problemas de saúde.
A compreensão de pessoas senslveis foram fundamental pata
que pudessemos minorar o sofrimento desta companheira.
Agradecemos as seguintes entidaçfes:
Sindicato dos Empregados nas lndustttes oe Bebidas

. Presidente: José Leite
.

Sindicato dós Emprega'dos nas Industrias de Fiação e Tecelagem
Presidente: Levino Steffens

.

Sindicato dos: Empregados nas tndustries Qufmicas e

Fermecêúttces
Presidente: Fel/cio Valdevir Hostin
Sindicato dos Empregados nas Industrias do vestusrto
Presidente: Nivaldo Alfredo Boettcher I

Sindicato dos Empregados no Comércio Hoteleiros e ,Similares
Presidente: Henrique Bublitz

.

Sindicato dos Empregados no Transporte Rodovléno de Cargas
Presidente: Osni Pedro Ferreira
Sindicato: dos Empregados nas Empresas de Transportes de
Passageiros . .

Presidente: José Carlos Alves Osório
Sindicato dos Empregados,em Empresas de Processamento
de Dados
Presidente: Carlos Alberto Sact1wht
Ivo José Pinot
Vice-Presidente do Sindicato dos Empregados. em

Estabelecimf;Jntos de Serviços de Saúde JLLE.
'.

. Diretor Técnico em Saúde da Federação dos Trabalhadores na
Saúde de sc.

.

DEFINIDADATA DA'1!! CONFERÊNCIADESAÚDÉ
A 2!! Conferência Municipai de Saúde sere realizada nos dias 10, 11
e 12 deste mês, na Univille. O evento, de grande impottêncl« para a
formulação das politicas e ações futuras na área de saúde, dever�
reunir cerca d,e 350 profissionais dá éree. Entre os Participantes
estarão usuários do Sistema Único de Saúde (SUS) e convidados. O
tema da conferência neste ano é '� ousadia de cumprir a lei".

. SAÚDE ADQUIRE.APARELHO INÉDI.TO NOEsTADO
A Secretaria da Saúde de Joinvifle adquiriu um aparelho a laser/g�s
carbônico para cirurgias na ére« de laringologia. O novo instrumento
custou R$ 35,7 mil e Joinville será a única cidade catarinense a

utilizMo. A primeira cirurgia acontece nesta quarta-feira, 10, às 11

horas, e ser� feita pelomédico Alvaro Pacheco, rio centro Cirúrgico
do Hospital Municipal Sã9 José. A principal vantagem do aparelho,
é que após a cirurgia o paciente não precisa ficar internado.

·NA
COMÉRCIO' EXTERIOR i..·TOA.

.. DESEMBARAÇO. ,ADUANEIRO
* PALETIZAÇÁO

.

* ENTIDADE ESTIVADORA
* AGENCIAMENTO MARíTIMO

R. Antônio A. de Souza. 28
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CRUZEIRO ELEGEU
NOVA DIRETORIA

MOLEQUE
BOM DE
BOLA.

Em assembléia realizada no último dia 22, o Clube Náutico .

Cruzeiro do Sul elegeu a sua nova diretoria, numa disputa Estão abertas as

envolvendo duas chapas. 'Uma liderada pelo João Jaime e a inscrições para o
.

outra pelo Iran Heleno. Os associados inicialmente elegeram os
.
Campeonato

12 membros que participavam de cada chapa e, posteriormente . Catarinense Escolar de .

em votação entre os eleitos a escolha do presidente e demais Futebol. As fichas demembros. Dentro deste processo João Jaime obteve 8 votos
· inscrição e odos 12, sendo que Iran Heleno recebeu 4 votos.

O novo presidente tem como meta, levar o associado para regulamento podem ser

dentro do clube para que ele. desfrute dos muitos benefícios que obtidos na Fundação
o clube oferece, como o Restaurante Panorâmico que funciona Municipal de Esportes.
todos os dias no almoço e no jantar com preços bem abaixo do O campeonato reúne
mercado. A sauna depois de uma sofisticada reforma foi entregue equipes das escolas da
na semana passada aos sócios, funcionando às segundas, quartas
e sextas-feiras para os homens, das 18 às 22 horas e para as

rede oficial de ensino,
mulheres no mesmo horário das terças e quintas, A boate do compostaspor alunos
clube será reaberta sempre aos sábados, preferencialmente aos com idade entre 11 e 14
sócios e convidados. Já está acertado a realização do Baile de anos de idade.

·
Aniversário do clube que completará 76 anos no dia 11 de junho
e o Baile da Independência no dia 7 de Setembro. Em São Fran
cisco do Sul, dia 8 de setembro é feriado municipal, dia da

padroeira Nossa Senhora da Graça. .

·

A NOVA DIRETORIA
Presidente., ;.: .João Jaime Cidral Sobrinho
vice-Presidente Herbert Nickel
Diretor Administrativo...............•..Fernandes Gomes de França

. Diretor Secretário Maurício Schmidt
Diretor Tesoureiro · ; ..Adilson João Moreira
2° Diretor Tesoureiro.....................•� ; Femando Leal
Diretor Jurídico � Jorge Camargo
Diretor Social.. Marcelo OIm
Diretor de Esportes Edilson Cardoso
Diretor de Arte ; : João Sebastião Anacleto

· Diretor de PatritnÔnio �.Iran Helena
-, 2� Diretor -de Patrimônio Erotides Machado Deud

Contam que Bocage ia passando, muito bem

arrumadinho, vestindo um terno marrom claro,
quando algumas mocinhas para mexer com .ele
disseram.'
- ONDE VAI SER BOCAGE, COM ESTE TERNO
TÃO LINDO, COR DE BARRO, BERRO, BIRRO;
BORRO, BURRO...

E desataram a rir dele:
- ESTOU INDO A MISSA. E VOCES LINDAS

GAROTAS, ONDEvtlo todas DEBRANCO, COR DA
.

'

PATA, PETA, PITA, POTA, PUTA ... ?
.

FESTIVA:L DE

DANÇA
PROMO'VE
CONCU';tSO DE

.

·MONOGiRAFIA
Com o tema "Festival de
Dança", sob o aspecto
histôrico-cultural,
qualquer pessoa pode
participardo concurso
de monografia. Os
trabalhos deverão ter

no mínimo 50páginas
datilografadas (cada
página com 30 linhas

, em espaço duplo). O
·

autor assinará o

trabalho sob

pseudônimo. O trabalho
deverá ser individual.
As inscrições podem ser

feitas até o dia 14 de

junho, noArquivo
Hist6rico de rloinville: O

·

vencedor receberá um

prêmio de R$I.000,OO.

EXPEDI,ENTE

NOTÍCIAS DA BABITONGA
CGC - 86.919.262/0001-09 Roberto Zacarias da Rosa - Diretor Geral

A7RCOMUNICAÇÃOEJORNALIsMoLIDA.
Rua dos Parmacêuteos - 94 - 89.232.460
Bairro Petr6polis -JOINVIlLE- se

TELEFONFJFAX (047) 426-0111 • TELEFONE COMERClAL (047) 436�2960
.

�. . .

.

ÂNS,ALOUCA
. No crepusculo desta tarde amena
Quando o céu recebe tons dourados,

.

Admirando tua bela cor morena

A cada. instante fico mais apaixonado.
(

Mulher bonita de olhar faceiro
Hoje te quero numa ânsia louca...
Suavemente acarinhar teu corpo inteiro .

E beijar com paix,ão a tua boca.

o tempo passa - devagar a noite vêm,
Desce seu manto escuro sobre a terra

E cobretodo amor que a gente tem.

Este sonho feliz, vai I muito mais além,
Pois num casebre de sapé aos pés da serra

'Juro te amar, como nunca amei ninguém.

DAURO STAZAK·
08/01/96

.

Emplena segunda-feira, dia 22, oMouraci foi assistir a
uma sessão solene, no Cine Municipal lO de Novembro;
Como a FESTILHA estava no auge, ''Moura''não resistiu

.

e cedeu a um gostoso sono em pleno teatro. Nós
,

registramos o sono do guerreiro.

IW

ATENÇAO
GALERA 16

· - Eleitores que completarem 16
anos até 03/10/96poderão fazer o.

.

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores.
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Dinossauro do. PMDB Vereador vai tentar o quartomandatdl
!

Uma das feras do PMDB, é o poeta e hoje diretor de O Vereador Valdici do
cultura domunicípio, Dauro Stazack: Foi aprimeirapessoa Amaral, do PMDB, está em
a levantar a bandeira do PMDB, que completa 30 anos de campanha objetivando
atividades políticas em 96. eleger-se pela quarta vez

O diretório estadual do PMDB vai fazer uma grande .consecutiva. Dividindo o

festa e, Dauro um dos homenageados em Silo Francisco seu tempo entre apolítica e

do Sul. Quem relembrou muitas histórias do Dauro na seu' escritório de

. organização 'do MDB, foi o ex-prefeito Celso Salazar contabilidade que fica a

Pessoa, que é ofiliado numero dois do.partido. .
.

poucos met ros da

Quen� assinou a primeirafichafoi Dauro, quando era Prefeitura, o vereador
funcionário daDelegacia da Capitania dos Portos de Silo Valdici orgulha-se de nunca
Francisco e em64, passou uma barrapesada. Mas, venceu. ter mudado de partido.

"Sempre fui MDB e agora
PMDB. PoUtico que muda
de partido'. deve

imediatamenieperdero seu

mandato", diz ele enquanto
atende mais um cliente.

Ele não tem dúvidas de

que o PMDB vai vencer as

eleições. Cita muitas obras
da atualadministração, que
está fazendo "muita coisa

Sejrjão volta com força
Depois depassarporumperíodo difícil coma sua saúde,

.

o Yereador Sérgio Aires Pessota da Silveira, levantou a

cabeça e vaipartirpara a reeleição. Tem sua base eleitoral
na Praia da Enseada/Ubatuba.

Como realizou um bom trabalho à. frente da

Superintendência daEnseada e na Câmara certamente vai
• ter o reconhecimento da comunidad-e.

'

Na eleição em �2, Serjão obteve 491 votos.

U'm' novo teatro
o Departamento de Cultura de Silo Francisco, investiu

na reforma do TEATROMUNICIPAL 1oDENOVEMBRO.
Hoje conta com 447 lugares, três camarins confortáveis,
40 holofotes em cima dopalco, sistema de movimento das
cortinas nopalco automatizado, além de teto novo e bom
sistema de som.

.

O acesso dos artistas pode serfeitopelas laterais, sem
a necessidade do contato inicial com o público. Dauro
Stazack vai investir na apresentação de .muitas peças
teatrais e shows musicais beneficentes.

Em Santa Catarina,melhor que 01 (jDENOVEMBRO,
somente o CIC, em Florianópolis. No mês de maio várias

peças teatrais serão apresentadas.

ATENÇÃO COMERCIÁRIOS
SÃoRIM lascoDO SUL

vOCÊ AGORATEM SINDICATO .

O sindicato é você.
A FORÇADOSINDICATODEPENDEDA SUA

,

PARTICIPAÇÃO.
ASSISTÊNCIAMÉDICA - ODONTOLÓGICA - JURíDICA -

SALÃO DEBELEZA - RECREATivA
PARTICIPE ATIVAMENTE

Rua 7 de Setembro - Centro - Telefone 433-9333

Valdici quer o quartomandato
com pouco dinhe-iro. O partir de maio, depois do

Godinho é um excelente lançamento oficial que
prefeito. Quem está' ocorreu na semana

criticando, é aquele que passada. "Eles vão chorar;
perdeu seus privilégios... " .;

novamente, porque
.

o

Defende a tese de que o PMDB vai vencer as

crescimento da candidatura eleições", . diz. com muita \
de Odilon Ferreira vai sera convicção.

, .

.

. Vereador agride estivador em assembléia
o climapolítico começa

a esquentar em Silo Fran-
. cisco do Sul. Em recente

assembléia realizada no

Sindicato dos Estivadores,
presidido pelo sindicalista
José Fernandes do
Nascimento (Maceió), o

vereador Aroldo Pedro

'Coppe da Costa, agrediu o

sindicalista conhecidopor
Netinho.

Segundo informações

dos estivadores, Aroldo
está suspenso de suas

atividades sindicais e

assim, não poderia
participar da assembléia.
Pouco importando-separa
os regulamentos insistiu
em assinar o livro de

presença e falar aos

associados. Foi impedido
pelo . presidente da
entidade. Irritado, agrediu
na frente de todos,

BIA PANIFíCIO & CONFEITARIA
Pães frescos toda hora

Aceita-se ertCQmenda. de torta. doces e salgadas
Doces para festas e coquetei.

AGORA VOCÊ NÃO PRECISA COMER O PÃO QUE O DIABO
AMASSOU

BIA PANIFíCIO E CONFEITARIA
Rua: PadreAntonio Nobrega

(Ao lado da oficina do Haroldinho)
Telefones: 444-1090/444-0663

São Francisco do Sul

DURMA·BEM •••

TRATESEU ESTÔMAGO. COM CARINHO

HOTEL ZIBAMBA
Centro Histórico
São Francisco do Sul..�1Q2 anos

Nezinho, que ferido no

rosto necessitou de

atendimento médico .

O caso foi parar na

Delegacia de Polícia.
Para o delegado, Aroldo
disse que foi ag redido

por sete diretores do

sindicato. Na Cãmara de

Vereadores, ele substitui,
o vereador Sidnei

Macedo, afastado para
tratamento de saúde.

,

CARTORIO
CAMARGO

.

Contrato
Distrato

Registro.de =:

Imóveis
Reconhecimento

.

de firma

11.1111,,111
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NOSSO 'FLAGRANTE'

apareceu
de repente,
em frente.
à nossa

Yashica e

o flagrante
foi

inevitável.
Toda bela,

nos

ofereceu
uma

cerveja
bem

geladinha;
Seus olhos
são verdes.

(Foto:
Aires

Zacarias)

Ela

o MELHOR PORTO DE

SANTA CATARINA
(São Francisco) - O possui condições de

Porto de São Francisco do navegação para os 28,6
Sul vem destacando-se .(8,6 metros) que o navio

desde 1995 como o maior apresenta Com o seu volume

Porto Catarinense em" de, carga.
movimentação de cargas. Os Será movimentado-na

fatores que tem contribuido operação de descarga' 97
para esse mérito é a rápida conteineres cheios e 25 já
operacionalidade, os baixos vazios, e no carregamento
custos e a condição natural 23 conteineres cheios, no
do seu canal e bacia de periodo de 10 horas.

evolução, com seus, 33 pés Este impedimento do ca-, '

de calado (lO metros). Fato nal ao p o rto de Ltajai,
concreto acontece hoje no gerou um customaior nesta

melhor p0'10 natural' do sul, operação, pois todos os

do Brasil onde o navio de conteineres serão

bandeira liberiana movimentados entre os dois

Columbus Olinda - com 159 portos via terrestre, o que
,

"

metros, atraca no cais após vem em p rejutzo ao

ter sido desviado da rota Armador.

original, que seria no porto O navio Columbus

de Itajai, pois o canal de Olinda é agenciado pela
acesso a' este porto, não Agência Maritima Rocha.

CÂMARA FAZ' HOMENAGENS
Em sessão realizada no dia 15 de abril, a Câmara de Vereadores de SãoFrancisco do Sul'

fez homenagens para cinco personagens ligados à história da cidade. Receberam
homenagens Antonio Dominoni, Geovah Joséde FreitasAmarante, Dalmo Vieira Filho,

-

KlausAlbinKonradFoerster e LuizHenrique da Silveira.
.

A solenidadefoino TeatroMunicipal 10 deNovembro, que estava completamente lotado
com apresença de autoridades epopulares. O títuloparaAntonioDominonifoi umprojeto
do VereadorNelson Luiz Torres de Oliveira, sendo que oprojetode Dalmo VieiraFilho

foi um trabalho do vereadorEduardoMuss eovereador YaldicidoAmaral apresentou os
'

projetos às homenagens de Geovah.Amarante, KlausAlbin e Luiz Henrique.

DISCURSOS
Os autores do

proieto falaram das
virtudes dos

homenageados, de
seu amor à Ilha de
São Francisco. Na'

oportunidade, ao
,

fazer a saudação
aos homenageados
o Presidente da
.Cêmere, Vereador

, João Cândido da
Silva frisou:

Amigos;

No dia em que nossa

amada terra
comemora mais um

aniversário, achamos
por bem homenageá
Ia dê um modo espe
cial: fazendo a

entrega, a ilustres

senhores, dos títulos
de reconhecimento
por tudo o que fizeram
- e ainda tezem -, pelo'
bem de nossa cidade'
e de nossa gente.

Pequena a

homenagem diante
de tantos benefícios

, trazidos ao nosso

povo.
Mas, grande sim,
quanto à nossa

certeze de estarmos
aqui manifestando,
com extrema

.

fidelidade, a

vontade de todos
os francisquenses.
Obrigado.

BARRAGEM DO CUBATÃO VAI
SER, CONCLUíDA EM JUNHO

"

,

(Ioinville) - Até o final de junho devem ser concluídas as obras daBarragem do Rio
Cubatilo. .A previsão é do secretârio especialpará a Reconstrução, Orlando Roskamp.
Os trabalhos começam em dezembro, mas devido as chuvas, houve atraso no cronograma.
No momento estão sendo colocadas vigas de concreto que servirão de basepara fi parede
do dique. Das 18 vigas, já foram colocadas 12. Cada uma tem 11 metros e pesa oito

toneladas. A, barragem terá tres canais extrav.asores.
'

PREFEITURA
QUER AMPLIAR

.
'

CEMITÉRIO MulVlCIPAL
A Prefeitura de Joinville já iniciou negociaçõespara a. compra de um terreno de 3.000
m2, localizadojunto ao CemitérioMunicipal, na esquina das ruasBorba Gato com Euzébio
de Queiroz. A área é de propriedade da Sucam (órgãofederal ligado aoMinistério da
Saúde). A Prefeitura querpropôr a troca do terreno com outra área na rua FriizAlt. O
terreno que a Prefeitura querpermutar será utilizado para a ampliação do Cemitério

Municipal.'
,

, ,

,
-,

BOATE 'CLUBE CRUZEIRO'
.

"

,

'

EM JOINVILLE:

'Aos sábados fi sua opção.
Som para todas' as galeras

23, horas

RESTÀ1lJRANTE PANORÂMICO

;llillll__•• I.
Consertos de Alternado,..s, Dínamos,
Arranques e instalação em Geral

Rua Benedito Novo, 66 - B. Itaum
Fone: 436-0478
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Aires, Zacarias

TRÂNSrro IVIALUCO
Em abril de 96, sob o signo de
áries as bruxas deitaram e

rolaram, bagunçando C9m a

segurança da eidade, Policiais
matando jovens covardemente,
mortes no trânsito,
arrombamentos, furtos e 'os
puxadores levando veículos à
vontade. A tudo isso, o setor de

'

segurança impotente.
Por outro lado agiu corretamente
o diretor da cadeia de Joinville,
Juarez Espíndola, Um princípio
de rebelião e preferiu não ter

diálogo com a bandidagem. Um
deles levou um balaço no peito e

todos se acalmaram.
"Se houvesse negociação, eles se
organizariam e não sei o que
seria do carcereiro que eles

pegaram como refém". Bola FES11VAL DE
branca para o Juarez que sabe DANÇA NA lUlA
como ninguém trabalhar com a

' O eficiente Secretário de

marginália. A cadeia da Man- Turismo de São Francisco,
chester é o depósito de lixo Osvaldo Zattar Filho, tentando
humano. Foi construída para 76 junto aos organizadores do Fes

presos e hoje comporta 214. tival de Dança de Joinville,
A Secretaria de Justiça tem que apresentações .dos grupos em, DíVIDA AllVA '

tomar providências. San Chico. " O prefeitoDouglas de Souza, do
Há muito tempo. que a

iBalneário BarradoSul, tentando
comunidade, sãofrancisquense

'

cobrar via-judicial mais de R$ 1
reivindica estas apresentações

,

milhão de impostos atrasados.
em praça pública. Se cobrar toda esta, grana,

CASCA 'DE AlPIM É
ALIVIENTO

Em recente encontro sobre

alimentação alternativa, a

nutricionista Themis Dovera
ensinou que casca de aipim e

batata doce, as sementes de

'abóbora, amendoim, gergelim,I

casca de ovos, são alimentos
ricos em proteínas e podem
substituir a carne e o leite, que
possuem muitas toxinas.
Muita gente ganhando altas

granas, com a comercialização
da casca do aipim. Tudo isso será

aplicado namerenda das escolas
domunicípio. Uma tonelada de

pó de aipim chega a, custar R$
500 e noRioGrande do Sul tem
mercado garantido.

SHOWDE RAY
CONNIFF

No. dia 1,1 demaio n� ginásio de

,

Vá direto'ao Odlvan -; sem dúvida o melhor preço
.

-

4a feira gorda _, cheques para 30 dias
Sexta e sábado. - Odlvan especial

� ocJiiift«(

esportes de Jaraguá do Sul o su

per espetáculo da Orquestra de

Ray Conniff. O evento está
sendo contratado. pela Malwee

Malhas, num esforço supremo
do empresário. Wander Weege.
Espera-se um público acima.de
3 mil pessoas. Aos 80 anos de

idade, Ray Conniff faz sucesso

no mundo inteiro. há 40 anos.

o CAM)IDATO
DOPDT

Em BarraVelha o PDTlançou a

candidatura de Luizinho

Pacheco, como candidato do

partido. Se houver a repetição de
uma coligação com o PMDB,
Pacheco é o nome ideal para
compor a vice-prefeitura,
possivelmente tendo a frente na

chapa, o presidente do PMDB,
empresário Orlando. Nogarolli.

O SUCESSO DA
Fl:ST1LHA

São Francisco do Sul vibrou
com a realização da 8'
FESTILHA. Foram mais de 250
mil pessoas nos 10 dias de festas,
Muitas cervejas,' comidas
típicas, show de nível nacional,
,alegria, descontração e muito
lucro.
No. balanço geral põs-festilha, a
organização contabilizou um
lucro superior a:R$ 100mil, que
serão, divididos entre 'as
entidades que participaram da
promoção. No ano que vem tem

mais.

ENCONTRO DE
JORNAIS DO INTERIOR
Nos dias 12,13,14 de abril
estivemos em São Miguel do
Oeste participando do.' 50
'EncontroCatarinense de Jornais

do. Interior, numa promoção. da
Associação dos Jornais do Inte
rior de Santa Catarina. N<? jantar

, solene de abertura, a presença
do prefeito anfitrião, Luiz Basso
e representando o Governo de

SC, o Secretário Neuto de

Conto, da Casa Civil. '

Durante as palestras,
Rt.mi CARDOSO EM participações de consultores,

JOINVLLE
'

diretores da Agência Globo de
A primeira dama do país, a Notícias, Sebrae, Banco doBrasil.
sociologa Ruth Cardoso estarã Estiveram presentes ao. encontro
em Joinville participando do

,

' mais de 60 ptoprietários de jornais
seminário. de abertura do III do. estado.
CONGRESSO SUL� No flagrante desta foto, a

AMERICANO' DA homenagem que o. ex-presidente
QUALIDADEDO ENSINO. da ADJORI, Darcy Schultz
Às 20 horas ela vai falar sobre (esquerda) recebia as

A CRISEDOS PARADIGMAS homenagens do. atual presidente
E A EDUCAÇÃO - UMA Miguel Angelo Gobbi, que é
ABORDAGEM CRITICA. A também o presidente da

jornalista Maria Goretti Gomes ABRAJOIÜ - Associação .

coordenando. a assessoria de Brasileira de Jornais do Interior. '

divulgação. Mesmo porque o Gobbi é natural de São Miguel
.jcmal que elaedita, JORNALDA do Oeste omunicípio anfitrião é

EDUCAÇÃO - é um dos proprietário do jornal FOUIA
patrocinadores -do encontro. DO OESTE. O colunista faz

parte da diretoria da ADJORI /

SC, na condição de direta- �

secretário, No. encontro muito

bate-papo e troca de idéias com,
, muitos amigos.

FESTA DA
SOUDARIBlADE

Nos dias 17,18,19 de maio.no

Shopping Cidade das Flores, a
realização. da FESTA DA

SOLIDARIEDADE, promovida
pela AJOS - Associação
Joinvilense de Obras Sociais,
cuja' entidade é composta de,
mulheres da sociedade

joinvilense.
Esta festa sendo realizada no

Shopping Cidade das Flores, terá,
um efeito visual televisivomuito
bonito. Bom para àqueles que
gostam de gravar com suas

câmeras às vezes indiscreta.
Com certeza; será uma festa
muito plastificada. Mais

importante deveria ,ser uma
promoção mais pés no. chão,
sem o glamour dos holofotes
dos shoppings, No ano passado.
foi no grande salão de eventos

daExpoville.
Apesar de tudo. acreditemos no

sucesso da promoção.

pretende pavimentar em mais 3

quilometros à Avenida Jaraguá
, do Sul, príncipal acesso ao seu

município.
Alguns vereadores oposicionistas,
fizeram intensa campanha para
que a comunidade, veranistas e

proprietários de imóveis não

pagassem suas contas. Parece que
a campanhamesquinha deu certo.
Azar da comunidade, que fica
carente de obras importantes.

O VICE PRESTIGIADO
O vice-prefeito de Barra Velha,

Artur Fagundes, (foto), do PDT,
assumiu o comando do,

município durante 15' dias, na
, ausência doPrefeitoMario Celso

Bittencourt. Mesmo sendo. de
partido diferente, Fagundes é do
PDT e Celso do pMDB, não há
divergências.
Tanto é verdade que ao assumir
as rédeas municipais, o. vice
trabalhou com a caneta cheia de

tinta, com apoio. dos secretários
municipais,'assessores, diretores
e dos servidores.'

Fagundes do. alto dos seus 60

.anos, prefere na próxima
campanha. sair de mansinho,
preferindo ficar na assessoria
aos jovens do POT. Ele defende
a coligação do PDT com o

,

PMDB e diz que o Luizinho
Pacheco, do seu PDT, tem

amplas condições de liderar a

chapa. Casohajaparticipação de
outros partidos, não. vê

problemas na indicação do.
Pacheco para a vice-prefeitura.
Artur Fagundes garante que a

atual administração de Barra
Velha vem cumprindo o que
prometeu na campanha.
Lamentou 'a queda brutal, da
arrecadação municipal. Mas,
isso é problema dos 5 mil

municípios brasileiros.

()8RAS • INCÔMODOS
Jaraguá do Sul virou um imenso
canteiro de obras'. Com a

construção do calçadão na Rua

Marechal Deodoro, o caos

tomou conta. Os comerciantes
estão. apavorados, porque o

cronograma da obra está em

atraso, em, razão de períodos
chuvosos.
É isso aí... Quando a cidade

progride, as obras acontecem e

os incômodos aparecem. Com
o final dos serviços, todoi irão

,

dar gostosas gargalhadas no. dia
da inauguração. Por enquanto, '

é segurar a barra da mudança'
do trânsito.

RUA 9 DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - Teli433-0569 - JOINVILLElSC ,
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Jornal Hora fi

'. REELEiÇÃO:
INDEFINiÇÃO
Estâ bastante indefinida a possibilidade
da emenda da reeleição ser aprovadaati
2 de junho - prazo fatal de

destncompatibiligaçãa
-

dos atuais

prefeitos.
O Presidente Fernando Henrique
Cardoso ta favor da votação imediata
da emenda, conforme reafirmou. no
encontro com osprefeitos dia 11.04, por
entender que "casuismo não i nosso não,
i de quem quer; por razões x ou y, evitar

que haja uma decisão".
Entretanto, evitou assumirpessoalmente
o processo, afirmando que "o Planalto
,fluer que 'o Congresso, .

na sua

independência; soberania e capacidade
de traduzir o sentimento do Pais, decida
tis questões institucionais e essa I uma
'delas".

·

Cerca qe 120 deputados pretendem se

c 'ân'dt4aiar às prefeituras e a

possibilidade de reeleiçãopara os atuais

pr'ejeit;s sem dúvida irá atrapalhar seus
planos..
Mas há ainda grandes divisões entre os

,

partidos, com suaiprincipais lideranças,
ora afavor, ora contrãrias à tese. Como
exemplo, temos a posição do prefeito
Paulo Maluf (PPB-SP), que apoiaria a

.. reeleição em todos os ntveis agofa, mas
que colocaria impecilhos se a votação
ficassepara 1997.

- o bloco PPB-PL tem 99 deputados e 5
senadores (20% e 6% respectivamente).
O P_FL, aliado de FHC, por seu

presidente Jorge Bornhausen, já se

manifestou contrário à emenda,
preferindo discuti-la em 1997. Mas há
no Senado resistência à sua aprovação
para os atuais mandatos, pois contraria
interesses de presidenctdvets como Jose

· Sarney e Itamar Franco..
Outro ingrediente, que ve� dificultando
uma definição clara para o destino da

emenda, refere-se à guerra de força
(poltüca) entre os partidos que dão

_ sustentação aoGoverno.
Como exemplo, temos as reclamações do

·

PFL de que oftciameme. au agora os

tucanos não discutiram o assunto com o

partido.
O PMDB está dividido, segundopalavras
de seu ltderMichel Temer, mas se houver
o lançamento de um candidato próprio
à sucessão FHC, a legendapode se unir
contra a reeleição.

'

INELEGIBI LIDADE
(Art. 14, § 7° da Constituição Federal)

AVÓ
PAIS DO PAIS DA

..

SOGRO SOGRA
O MATERNA DO DO
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.
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t----t
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FILHO
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(4° qrou)""

/
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TOPOGRAFIA E

PLI\NEJAMENTO SIC LTDA.
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TE.: (047) 433-4522·
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(Lat. da Rua Rui Barbosa, 2500)
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DeFlorianópolis
DePt;meira

.

O Governo do Estado está

reconhecendo o trabalho realizado

pelos jornais do interior. Ele está
incluindo praticamente todos eles
emumprocesso de rrúdia. É urra

.

forma de demoristrar consideração
pelas comunidades servidas por
estes j ornais que merecem

tratamento digno de' sua'

importância. A Adjori-SC foi o

canal rms o rrérito é daqueles que
continuam teimando em fazer

jornal.

A Força daUnião
O Sebrae, aFarrpesc, aCaixaFed
eral e aMjori-SC estão juntos no
Plano de Modernização e

Padronização
.

de Empresas
Jornalísticas. Vai ser novo perfil

. operacional dos jornais.
Equipamentos padronizados, dez.
encontros' de especialização e

treinamento durante o ano,

saneamento empresarial, tudo
dentro denova visão. Parte-se da·

.

enpresa corm ela está agora, ainda

que comproblerras, Projeta-se sua
nova fase reequipada. E só então
se decide pela injeção de crédito.

Pode virar modelo: dinheiro ou

reparcelamento só para quemtiver
novafórmula empresarial.

ABRINDO O CAIXA
Reconhecimento
O Plano de Modernização está
andando rápido porque o Sebrae vem

investindo no segmento há tempos
com o levantamento deproblerms e

soluções. A Metodologia. de

Resolução de Problemas está

juntando dados e ações concretas. Os
jornais devemeste reconhecimento.

Terra
Aguerra pela terra está lIBI explicada.
O governo ainda tem quase 40% do

.

território brasileiro como terras

devolutas rras quer desapropriar terrai'
de particulares. A igreja é uma das
.rraiores latifundiárias rras querdividir
as terras dos outros. Proprietários e

sem terra se trucidampara aumentar
os Títulos da Dívida Agrária em

circulação que só servem para
endividar o Tesouro e assentar sem

dinheiro uma série de posseiros.
Nesteassunto da terra éprecisobaixar
apoeira.

OPROBLEMA

Ainstalação da CPJda 'Ihmsparência,
esta semana; pela Assembléia

Legislativa de Santa Catarina, para
examinar as contas do Governo do

.

Estado, traz à cena urra "novela"

bastante conhecida da população
brasileira, que não vale apena ver de

PARABÉNS JOIN\ÍILLE/ABAJ
PARABÉNS SES�JOINVILLE'

De parabéns a equipe de basquéte da ABAJ, que
graças ao seu esforço, conseguI! bravamente

manter-se na Liga Nacional de Basquete. ,

Tudo isso graças ao esforço de uma equipe
liderada pelo. Professor Antonio Carlos Poletini,
que acreditou no esforço destes bravos aJletas.

.
Para. o próximo ano, a equipe terá uma

participação que acreditamos vai ser mais

brilhante, mais vitoriosa. A participação do SESI/

JOINVILLE foi fundamental para que a cidade
.

conquistasse o direito de continuar entre os

melhores' do basquete brasileiro.

. novo, mas que vai ter, no IIlÍIliWO, .

quarenta e cinco capítulos.
. Serão longos quarenta e cinco dias,
prorrogáveis .confor�'anecessidade
das investigações, onde os deputados
estaduais, ao invés de apreciarem
projetos de interesse do Estado e dos

catarinenses, vão ficar examinando
detalhes contábeis de um processo
financeiro que deveria estar a

disposição de todos os cidadãos
catarinenses, numa linguagem.
acessível éconsistente.
Isto se trata, na verdade, de urra

disfunção daarte de administrar. Não
interessa .ao Governo do Estado

porque, além de gerar desgaste'
político, dá a eventuais opositores

.

conteúdos de utilização única e

.

exclusivamente partidária,
princípalrrentenumano eleitoral. E
não interessa ao contribuinte, que
acaba pagando para sustentar um

contexto onde é relegado aumpapel
secundário.
Para evitar este cenário, !l Prefeitura
de Florianópolis, montou uma

estrutura diferehciada· de

administração participativa dentro de
umconceito deliberativo, não apenas
consultivo, onde a população, através
de representantes eleitos, interfereno
orçarrento e checa as contas. Segundo
o Secretario de Finanças, Mário.
Zirnm:rrmnn;a partir do anô quevem

a transparência já implantada será

democratizada via INTERNET.
ASOLUÇÃO
orientada através de 13 regiões, li

.

administração participativa da

Prefeitura de Florianópolis, obedece
às deliberações e presta contas a 39
Conselheiros e 13 coordenadores

regionais, eleitos pelas comunidades
destas regiões, que têm reuniões

semanais eacionamo ExecutivoMu

nicipal serrpre que entendam

necessários.
A cidadã Patrícia Barreto, moradora
do bairro Carrpeche eCoordenadora
da Região Sul confirma' que a

transparência existe: "Todas as

informações solicitadas têm sido

apresentadas. Anossa preocupação,
hoje, é com execução das obras

orçadas, A Prefeitura tem

argumentado problemas financeiros e
nós ternos solicitado empenho rio

cumprimento das prioridades" .

b' Secretário Mário Zírrmerrrann
admite eis dificulctades na alocação de
recursos e argurrenta que o processo
de estabilização da economia trouxe
problerms tanto para o setorpúblico
quanto para a iniciativa privada;
questões que envolvem portanto, o
crescimento do volume financeiro da
folha depagarrenros dos funcionários

nunícipaís, por exemplo.
MárioZiUIlI:1ullfm explica, tarrbém, .

que o florianopolitano pode ter

acesso às contas da prefeitura na
hora que quiser, independente da

estrutura
.

da administração
participativa: "Nós temos a.

prestação de contas formal, ternos
os balancetes, que estão

disponíveis na Prefeitura, ou no

Tribunal de Contas. Mas esta é

UlIB informação de linguagem
complexa e que, por exigências .

legais, nem sempre espelha
exatanente o fluxo financeiro".
O Secretário inforrm, ainda, que a
Prefeituraprecisa avançar rrais, no
entanto tem buscado alternativas

para estaquestão: "Quererros fazer
. com rraior periodicidade, lIBS

.

procedernosjá por três à produção
de cartazes quemostramquanto a
Prefeitura arrecada, quanto gasta e
em que áreas está gastando.
Afixarms este rraterial emônibus.

Produzimos, também, um jornal
paradisserrmar estas ínforrrações''.
AÇÃOCOMUNITÁRIA
De acordo com o depoimento de

PatríciaBarreto, este processo s6
está sendo possível porque as

comunidades
.

estão envolvidas e

integradas à decisão política'da
.Prefeitura de Florianópolis de ser

transparente. Para ela, exigir
transparência é uma

responsabilidade do contribuinte.

.

N° Nome Nasc. . Alma Posição
4 Carlos Alberto Mendes (Gibi). 18/0'2162 .1,87 armador
5 Marcelo Barbosa (Tê) 29/03/67 1,78 armador.

,

7' Fabio Geordan (Jarrão) 27/06/73 1,98
/

lateral

9 DemetriusLaffítte .: 21/09/66 1,95 lateral..

..WagnerMachado da Silva
í

11 01/02/61. 1,95 pivô
12 Osol TímoniGomes 28/05/67 1,93 hiteral
15

.

AnthonyPhil1ips ('ftoy) 27/02/71 2,07 - Pivô
23 RockySmith 13/09/53 1,85 lateral

33 WilsonGeraldo Oliveira 10/09/67 2,07 pivô
50 Wagner deOliveira (Mamute) 06/06/72 2,08 pivô
53 Fábio da Silva 13/07/75 2,01 pivô
77 ChristianKoschínski 15110/71 ·1,92 . lateral

88 .: MarcosAlexandreCunha (Môco)
,

26/09/71 2,00 lateral

AM()RTECEDOR'ES C()FAP - BOM PRE '10 E lJALIDADE
.

ELDORADOAUTOCENTER
Pneus novos - R.capados - Balanceamento - Rodas
Bc;:rterias - Consertos em geral - Geometria cI laser
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SUPLETIVO, NAS ESCOLAS MUNICIPAIS
"A idéia de aproveitar o espaço físico das escolas municipais para instalar os cursos supletivos de segundo
grau no período noturno ,é pertinente", afumou a secretária municipal de Educação, Iracy Schmidlin, ao
responder a indicação ;2065/95, de autoria do vereadorHercílioRorhbacher,

Segundo Iracy Schmidlin, o curso Supletivo é uma forma dinâmica de preparar o homem para o trabalho "e
todo o esforço neste sentido deve ser conduzido com perseverança. No caso de aproveitamento das escolas

,

municipais, so há uma providência a tomar quanto ao, aspecto físico: a construção de uma sala para
administração do curso" , comentou a secretária da Educação.
"Quanto ao pessoal, faz-se necessária a presença de serventes para garantir amais completa higienização do
local logo ao término 'das 'atividades para ocupação no dia seguinte, às 7 horas da manhã, pelas turmas de

, crianças de 7 �os. Com isso salientamos que, sendo o supletivo formado'por turmas de adultos, há que
, preservar o aspecto de segurança na saúde das crianças", continuou a sectetária da Educação.
Ao concluir, Iracy Schmidlin garantiu que obedecidos esses critérios, "somos favoráveis à celebração do
convênio resguardando direitos e deveres de ambas as partes". ,

'

As colocações da secretária da Ed,,!cação foram feitas em função da indicação encaminhada ao vereador
"

Hercílio Rorhbacher (PFL). Ele lembrou que a maioria das escolas municipais as saias de aula não são
utilizadas à noite e solicitou um convênio entre as secretarias de educação do Estado e Município, visando
a implantação d� cursos supletivos em escolas do Município. "Isto possibilitara uma rápida solução para a

faltà de vagas, pois o curso supletivo forma duas turinas a cada três 'anos, enquanto que o ensino regular
forma somente uma turma",

, "

NUTRICIONISTA'
MO.ST'RA OPÇOES

Utilização de farelos, folhas,
.

sementes 'e cascas na alimentação,
tomando-amais rica e nutritiva.

;� Este é o tema, do treinamento
ministrado nesta semana para

"

técnicos de níveis médio e supe
, rior das secretarias de Sáúde,
,; DesenvolViniento Con'tunitário,
.

Pastorais da'Saúde e da Criança;,

Bpagri e FUndação 25 de Julho, ,

lobal onde está acontecendo o
, treinamento.

i .

,A nll1ri;ioDma Themís Dovera, da
, Universidade Federal do Rio
Grande do Sul ensinou como

reaproveitar alimentos que não

são utílizados..Citou os poderes
nutritivos dos farelos de arroz e

, trigo, a utilização do 1'6 de folhas
, verde-escuras (aipim, batata

doce), sementes (abóbora,

amendoim, gergelim) e casca de
ovo. Themis disse que estes
alimentos são ricos em proteínas
e podem substituir a carne e70
leite que possuemmuitas toxinas,

.

colesterol e são de difícil digestão,
Estes conhecimentos serão

aplicados na alimentação das

crianças dos CERI's entre outras

apãcações. ThemisDovera cita
que 30% das .criauças
brasileiras. sofrem de

desnutrição erôníca, Podem até
serem gordurinhas, .mas não
crescem muito. I

A produção de p6 de folha pode
ser uma alternativa de rerida aos

pequenos produtores.
Em uma cidade do interiot
gaúcho, duas agricultoras
produzem uma tonelada de p6

de folha de aipim, que lhes rende
R$ 500,00. A colocação é

garantida no mercado
consumidor.
Para a assistente social do
Programa Saúde dá Família, Suzana
Harmann, estes conhecimentos já
são aplicados no PSF e na

Maternidade Darcy Vargas.
,"Nosso objetivo é que os

participantes levem estas

informações para outras pessoas
e repassem à comunidade".
Os participantes aprendem o

histórico 'da alimentação
alternativa; uso dá alimentação
alternativa; 'bioquímica da

alimentação; terapêutica da

alimentação; preparosdos farelos,
sementes e cascas; organização
de núcleos de produção.

, "

ESR ELÉTRICA SÃO ROQUE LTDA. - ME '

" �

AEBOBINAMENTO DE MOTORES ELETRICOS E
,

MÁQUINAS DE SOLDA
.

RUA BOEHMERWALDT, 638 � FONE: (047) 465-0490
JOINVILLE - se

c
, Ltda.

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PE�AD4
"

,PINTURAS' - PAVIMENTAÇÃO COM LAJOTAS,
PINTURAS EM GERAL - INSTALAÇÕES ELÉTRI�AS E HIDRÁULICAS

FUNDAÇAO INCENTIVA
A'HIDROPONIA

o cultivo de plantas' na água, sem contato com a terra. Esta e a

técnica denominada hidroponia - cultivo na água. A Fundação
Municipal 25 de Julho e pioneira em Santa Catarina no ensino

desta técnica: Já está em funcionamento uma unidade didática de
.

150m2 com plantação de alface. É ideal para folhosas (alface,
, couve, repolho, etc), agrião e tempero verde.
Entre os beneficios, Cadorin cita a redução total de agrotõxicos,
qualidade final do produto, isento de pragas e padrão uniforme de
desenvolvimento da plantas, controle' de umidade e de ensolação.
Com um investimento de R$ 2mil em galpão e sistema de drenagem,
éposstvel tirar o investimentoem umasafrae mera.

Em uma área de 150 m2 dápara.plantar 3mil mudas que vendidas a
R$ 0,50 a unidade se obtém um faturamento de R$1.500,OO a 'cada
45 dias que e o ciclo da planta. "0 cultivo na hidroponia e o ideal

para os produtos de Jotnville que são proprietários de pequenas ,

áreas e devem diversificar. A mão-de-obra é pequena, podendo ser

cuidada por umapessoa", destaca Cadorin.
As mudas são transplantadas para as calhas de irrigação, após
serem retiradas da sementeira; ondeficam dez dias depois doplantio
das sementes. Agricultores interessados em conhecer este sistema

produtivo devem procurar a Fundação.

PREOCUPAÇÃO
Na família do empresário Henrique Borges muita preocupação, em relação a

sua candidatura a prefeito pelo PMDB1PFi.,. Segundo algumas informações
está sendo pressionado por uns a não sermais candidato � outros integrantes
da família desejamque Henrique seja o pr6ximo prefeito.
Os que estão contra, não estão gostando do rumo que a política bsrrassulense
está tomando.

FESTA DATAINHA
A Comissão Organizadora da 4a Festa da Tainha preparando lima grande
promoção de 5 a 9 de junho, nó Balneãrio Barril do Sul. Bailes populares com
6timas bandas, shows e apresentações folclõrícas. ABandaCheiro, daBahia,

,

está sendo contratada como também o Gancho daFronteira Os coordenadores
esperam umpüblico acima de 30 mil pessoas nos cinco dias de festas. '

TRANQUILIDADE
A paz voltou a reinar na administração publica do município. Bem mais
aliviado das perseguições de seus adversários o Prefeito Douglas de Souza
investindo na construção de parques infantis, na construção do ginásio
esportivo, na pavimentação da Avenida Jaraguá do Sul, no principal acesso ao
município. "

'

Douglas até o final do seu mandato espera ter cumprido suas promessas de

campanha e deixar Barra do Sul pronta para seguir seu rumo ao ano 4.000,.

. :; .;:; "

lIi,�: ,
4 �"

,

PRÓ.BABY
PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56
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JUSTiÇA DE JOINVILLE
,

AINDA NÃO, PAGOU'
EMPREGADOS DA RIACHUELO'

Conforme declaração do presidente do Sindicato dos Comerciários de

Joinville, Sr. Waldemar Schulz Junior (Mazinho), face a morosidade

que tramita o processo da massa falida da, rede de Supermercados ,

Riachuelo Ltda, no Juízo da' 1 a Vará Cível do Fórum de nossa comarca,
'

o mesmo deverá comunicar a Corregedoria da Justiça, de tal demora
para que esta tome as providências necessárias.

, A Falênci� dos Supermercados Riachuelo foi decretada em agosto de

1991, sendo que em julho de 92 todos os reclamantes, através de seus

advogados, após receberem através da Justiça do Trabalho o FGTS ,e
o Seguro Desemprego, habilitaram seus créditos trabalhistas junto ao

Juízo da Falência. Depois do leilão do saldo, do patrimônio
(equipamentos diversos, dentre outros), -17% dos créditos trabalhistas
foram liberados aosreclamantes, Em setembro de 1994, foi firmado um

acordo entre os empregados representados'pelo nosso sindicato e o
,

,

síndico da massa falida (Distr. de Bebidas Joinville Ltda.), através de
seu advogado Dr. Adauto Jaime da Silva, no qual os empregados
receberiam R$' 80 mil provenientes da 'venda de um imóvel em Jaraguá
do Sul. O acordo foi aprovado pela assembléia geral' e representaria
mais ou menos 60% do crédito de cada empregado. Após longo tempo"
em maio de 1993 foi feito o depósito de R$ 8'4.310,42 (valor este já
corrigido da venda do imóvel de .Jaraguá do Sul). ,

Os ex-empregados da massa' falida estão, esperando há quase um ano a

liberação, por parte do Juízo da laVara Cível, do valor depositado e

destinado ao pagamento de suas idenizações, pois no próximo dia 17
de maio completará um ano que os R$ 84.310,42 está parado numa

conta bancária e os ex-funcionários estão esperando a boa vontade da.
Justiça.
Para se ter uma idéia da morosidade da nossa Justiça, em julho de 95, o
promotor de Justiça, Fábio de Souza Trajano, deu parecer favorável ao

acordo formalizado entre o sindicato e o síndico da massa falida, mas
para que o valor fosse liberado, deveria ainda serem intimadas a Fazenda
Nacional, Estadual, INSS e o Síndico. Em setembro do mesmo ano, ou

seja, quase 60 diasdepois, o que demonstra mais uma vez a lentidão da
nossa justiça, o Juiz de Direito da I" Vara Cível, Dr. Rodrigo Antonio da
Cunha deu prosseguimento ao processo e determinou as intimações
conforme requerimento do promotor, dando inclusive prazo de 20 dias

para o síndico elaborar e publicar o quadro geral de credores, sob pena

de ser destltuido. Nest� despacho, o Juiz ainda .class ifica de
"lamentável" a demora nltr�itação processual, urgindo agilizar
se a efetiva entrega da prestação jurisdicional".
Contudo d processo ainda continua mergulhado' numa inexplicável
lentidão, ou "lamentãvel.demora" conforme diz-o Juiz da la vara, já que
o síndico até hoje não foi intimado para providencial' o quadro de

credores o que torna-se uma medida importante para o andamento

normal do processo e a liberação dos valores.
'

Este valor continua dormindo numa conta bancária há quase um ano,

por culpa e lentidão da Justiça, O Sindicato nada pode fazer exceto
denunciar à opinião pública e a Corregedoria da Justiça, a nossa

indignação pelo tratamento que os ex-empregados da massa falida do

Riachuelo vem recebendo da, Justiça, concluiu 'Mazinho,

PORrAS E
JANBAS EM:
JATOBÁ.

ANGEUM rrAÚBA,.
"CAl\ELA,.'IMBUIA,.'

IVIOGM), ETC.

Rua Osvaldo

Cruz�363
Boa Vista·
Joinv iii t'
FOI1t'lFax:
0474 ��-� O'

JFabricamos sob,
encomenda'

todos os' estilos
CONSULTE

-

NOSSOS PREÇOS

. ATENÇÃO: SEMÁFORO /

A Prefeitura de Joinville instalou um novo semáforo no. cruzamento das ruas Paraíba e Conc6rdia, no.
Atiradores. O sdmáfo.ro foi ativado namanhã desta quinta-feira. A Prefeítara solicita aos motoristasmuita

atenção. e obediência aos sinais de trânsito, para evitar transtornos e fatalidades.

DINHEIRO PARAASAODE
A Secretaria de Saúde do. Estado. repassou aomunicípio R$ 1,4 milhão. p,ara a compra de equipamentos para
o Pronto Atendimento 24 horas do ltaum, MaternidadeDarcy Vargas eHospital São José,

'

PRESIDENTE DAOMEPEFAZ PALESTRANA AMUNESC
Aconteceu no. dia 29 d� abril no auditório daAmunesc, o Enoontro z Debate sobre Pré-Escolar. O encontro

reuniumais de 150 pessoas e teve como. palestrante principal a Ora. Elaine Paes Lima, presidente nacional
ecatarinense da O:MEPE-ORGÀNIZAÇÃO

'

MuNDIALPARAENSlNOPRÉ-ESCOlAR.
O encontro-debate contou com a presença do. Colegiado de Secretarias Municipais de Edueação da
AMUNESC, Diretores. Coordenadores e Professores de Pré-Escolar da rede estadual,municipal eparticular
da Região. Nordeste de Santa Catarina, além da presença de pessoas engajadas com a educação. no estágio
anterior ao. de ensino fundamental.'

,

A finalidade desse encontro, foi conhecer e debater as potencialidades, deficiências e condicionantes da
referida fase escolar, para o. enriquecimento da prática seguindo teorias básicas e co.mplementares, potencialilar
os futuros cidadãos do. nosso país, corrigindo erros e superando. obstãculos.

EMPREITEIRARETOMAoBRAsNASC474
São João do Itaperiú - A Engepasa reiniciou os trabalhos de implantação da SC-474, rodovia que ligaBarra
Velha (BR-101) àMassaranduba, O frefeito José Acácio. Delmõnego acredita que até o final de ,setembro, o ,

.trecho de seis quílõmetros que separa aBR-I0l da sede do. seu município. esteja completamente asfaltado:
"Esta rodovia é um sonho. demuitos anos e oxalá pelo.menos o. trecho inicial seja executado, para livrar-nos
da poeira e dos buracos sufocantes que atormentam todos os que transitam pelo. local", observou.

,

Acácio. destaca a doação de um coletor usado da prefeitura deBarra Velha, que vai ser reformado e adaptado
sobre o. eixo de um caminhão a ser adquírido. O coletor-compactador de lixo será o. primeiro do.municípío,
que hoje utiliza-se de caçamba na coleta dos resíduos sõlidos, Com o caminhão li ser adquirido, chegarão a

20 veículos e mãquinas parque-rodante da prefeitura, adquiridos muna única (e primeira) gestão.
'

SUCESSÃO - O vice-prefeitoAlzerinoBernardes'(Mimo) será o. candidato da coligação PMDB-PFL"nas
eleições de outubro. A Frente Liberal-lidera li coligação vitoriosa em 1992 e vai cumprir o acordo, cedendo
a cabeça de chapa para o Pl\;1DB. "O q:t:le foi dito será mantido", garante José Acãcio.

17,� KM DE RUAS ASFALTADAS"
A Secretaria de Obras de Joinvílle vai completar no. primeiro semestre deste ano, 17,6 quilômetros de ruas
asfaltadas. Estão sendo. pavimentadas as, vias po.r ondepassam os Ônibus do. transporte coletivo urbano.
O investimento (R$ 1,7 rolhão) buscamelhorare acesso. aos diversos bairros da cidade. Já foram beneficiados
com a pavimentação. o Itaum, Floresta, lririú e Vila Nova. Serão. beneficiados também os bairros Fátima,
Gl6ria, Itinga, São.Marcos, Aventureiro, São. Marcos e Jarivatuba.

'" .
.. .

DECRETO QUER RESOLVER PROBLEMA DA MINORIA
Com um pedido de vista na

Comíssão de Constituição e

Justiça, Ideli conseguiu adiar a

votação do. decreto legislativo. que
fixa em R$ 6mil o valor do. teto.
salarial para os funcionãrios
públicos do Executivo. A

proposta é do. deputado Gilmar
Knaesel (PPB). Para Ideli, "não é

possível passar o. salário. de

seçretãrio de Estado de R$ 1.800

para R$ (j mil, ou seja, 223% de

aumento, sem discutir o. piso.
salarial do. funcionalismo.".
A Assembléia, lembrou rasu,
baixa uni decreto, todo. o ano,
determinando os. salários dos
secretaries e do. governador para
vigorar no ano seguinte. Isso. foi
feito em dezembro, recorda,
apontado essa como uma -das
inconstitucionalidades da

proposta de Knaesel,
O SfF determnou que não podem

ser pagos sa1á:rios mas altos que os
de secretáro de Estado e que todas
as vantagens, exceto as pessoais,

-

não. poderão continuar a sei pagas
'

por fora desse teto, como vinha
acontecendo. "O decreto 'busca Te

solvereproblemadeuma minoritde
- servidores, cerca de 4 mil que,
sozinhos ficam com

aproxsnadamerae 35% da f91la de
,

pagamento enquantomasde 93mil
vivem namséra", dasabafou!deli.

"

COMERCIÁRIOSNAVESUL'
COMÉRCIO

,EXTERIOR LTOA.

c

*Desembaraço aduaneiro
* Paletização
* Entidade estivadora
*Agenciamentomaritimo
R..;AntônioA. de Souza, 28 -

Tel.: (047) 444-1912
Fax; (047) 444-1648

.São Francisco do Sul- se

'O sindicato é você.
'

A força do sindicato

depende da sua participação.
Assistência médica

Odontológica - Jurídica
Salão de beleza -' Recreativa

Participe ativamente,
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333
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Jornal Hora H '

Joinville, 03�e�ode 19961112
Câmara de Vereadores de Joinvilte - �stado de Santa Catarina

NestorWest,upp defende a

"Caravana da Segurança por Jo;nv;lle'�

, .'

A Câmara de Vereadores de Joinville terá urra

urna do voto eletrônico na eleição deste ano

que servira Corro laboratório de treinarrento,
O acordo foi firrrado entre o presidente do

legislativo, Nestor Westrupp e representantes
do 'llibunal Regional E�eitoral. Para Westrupp,
o processo vai garantir a rapidez e a lisura da

apuração eleitoral e novamente destaca a

Câiriara corro, ponto de referência política' de
Joinville.

Diante do elevado índice da criminalidade que,
tem assolado Joinville, o presidente da Câmara,
.Nestor Westrupp propôs a ida a Florianópolis.
de 'urna caravana composta por várias'
autoridades do município, dentre elas o prefeito,
-vereadores, deputados estaduais e federais,
representantes da Acij, da CDL, de clubes de
serviços, sindicatos e igreja, para reivindicar
diretamente ao governador urgentes melhorias
na segurança da cidade; Ofício ao governador
foi' encaminhado solicitando a- audiência. '

VOTO ELETRÔNICO,

HONORÁRiO
O empresário Baltazar Busch1e recebeu comitiva

presidida pelo vereador Nestor Wes�rupp,'
oportunidade lhe {oi passado em mãos o ofício
corrnmicando a aprovação do títíilo de Cidadão

Honorãrio de. Joinville, por relevantes serviços
prestados à cominidade. Além de. enpresãrío
bem-sucedido, Baltazar Buschle foi prefeito
de Joinville.

'

,

EX�PREFEITO "RECEBERÁ
�

.

TITULO DE CIDADANIA,
o empresário e ex-prefeito

,

Baltazar Buschle será

homenageado com o titulo
de Cidadão Honorário de
Joinville. O projeto de lei,
,de autoria de 20 dos 21

vereadores, foi aprovado
na sessão da última terça
feira. Apenas o líder do PT, ,

,Wilson "Dentinho" Vieira
, não assinou oprojeto e em

, plenário votou contrário.
"É uma decisão do

Partido, que optou em

votar contra qualquer
titulo de cidadania",
justificou.
Na quinta-feira; no inicio da
.tarde, uma comissão de

vereadores, liderada pelo
presidenteNestorWestrupp
(PFL) esteve entregando o

ofício 'ao novo Cidadão
Honorário de Ioinville, em
seu gabinete na empresa,
Buschle &LePper, no centro
da cidade.

BaltazarBuschle nasceu em
SOo Bento do Sul (SC) e

ainda jovem se transferiu
para Joinville, ondefundou
uma empresa e chegou a ser
prefeito.

'Serviços de Fresagem Industrial

·Se você precisa de serviços de usinàgem em geral este é o endereço
certo: Profissionais especializados. Qualidade em primeiro lugar

Fone: 432-0043 - Fax: 432-0086

111M�1!ij � l·l·J
,FUNDEMA

,
'

Wilson "Dentinho" Vieira; líder da Bancada do rr, encaminhou pedido de

informação sobre concurso püblico na FundaçãoMunicipal doMeio Ambiente,
(Fundema). Ele quer saber se houve, nos ültimos cinco meses, concurso publico:
quais foram os CinC0 primeiros colocados? Outra indagação do vereador é
.sobre contratação de funcionários após o concurso püblíco e, em caso positivo,
par� quais os cargos e se foram concursados:

,

ASFALTAl\1ENTO
RobertoBisoni (PMDB) encaminhoupedido de, informação ao PoderExecutivo
sobre a situação do asfalto nas seguintes ruas: Adolfo daVeiga, dos Agrônomos,
Atrlio Vmorr (bairro Itinga) eWilly Tilp (bairro São Marcos). IDe pergunta,
também, quando será iniciada as obras de asfaltamento das seguintes ruas: dos

,

Serralheiros, Mecânicos, ,6 de 'Janeiro, Santos Dias da Silva (bairro
Paranaguamirim) ti rua Jarivatuba. Vilson Renzetti (PPB) solicitou o

asfaltamento da rua Toríbio Soares Pereir.a, bairro Iririü, onde já aconteceu a

adesão dos moradores e a prefeitura não semanifestou favoravelmente.

SINALIZAÇÃO
Hercílio Rohrbacher (PFL) quer a colocação de placas de sinalização naBR

,

101, indicando os acessos a Joinville, pois as poucas 'placas existentes estão

tão perto do viaduto que não auxiliam nenhum motorista a se decidir a visitar
,

Joinville, justificou o vereador.

"Gastamos recursos com publicidade e rios descuidamos dos pequenos detalhes.
. Por isso, sugerimos que desde a divisa dos Estados de Santa Catarina e Paraná,
já se convidasse os turistas a visitar Joínvílle", acrescentou Rohrbacher,

VIGORELLI'
Luiz Carlos de Freitas (PMDB) solicitou a ampliação no itinerário da linha de

ônibus da Vigorelli, passando pelo bairro Aventureiro, aeroporto com ponto
final nas proximidades daPraia daVIgQrelli, de hora em hora "O;moradores da

Vlgorelli encontram muita dificuldade Para chegar até a referidapraia devido à

distância e ao intervalo muito grande entre um ônibus e outro", justificou:

FUNDO MUNICIPAL
DE SEGURAN,ÇA

PÚBLICA
Es� em análise nas comissões técnicas o Projeto deLei 59/
96, de autoria do PoderExecutivo, que institui o FundoMu

nicipaldeMe1horia daPolíciaMilitar. Os recursos arrecadados
serão destinados ao reequipamen�, 'aquisição de material

permanente,deconsumo e demais despesas daPolíciaMilitar
em.loinvílle,

,

O proje�o de lei prevê a criação de um conselho diretor, que
administrará os recursos, O presidente nato do conse1ho será
oPrefeitoMunicipal. Os demais Ire�bros serão o comandante
do 8°,Batalhão daPolíciaMilitar; , um representante do Poder

Legislativa; um representante do Ministério Público; o

secretário de finanças; um representante da Associação
Comercial e Industrialde Joinville e daCâmara deDirigentes
Lojistas{CDL) de Joinville.
Através deuniconvênio comaPrefeitura,oGOverno doEstado '

transferirá aoMunicípio a�rrecadação das taxas relativas à#,
segurança pública, que constituirão os recursos para o fundo.

Namensagem, o prefeitoWittich Freitag solicitou regime de
urgência, ou seja, o projeto de lei terá que ser votado em 30,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




